

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang dilakukan, maka dapat diambil kesimpulan bahwa :

1. Upaya penanggulangan tindak pidana penipuan *online* ada dua macam yaitu upaya preventif dan upaya represif. Upaya preventif dilakukan mengadakan sosialisasi kepada pelajar maupun masyarakat, mencetak pamflet terkait modus penipuan *online*, adanya media sosial untuk edukasi kepada masyarakat. Bentuk upaya represif adalah menerima laporan dari masyarakat, mencari pelaku penipuan *online* dengan barang bukti yang diberikan korban berupa bukti chat, bukti transfer, bukti e-mail, dan bukti lainnya untuk mempermudah proses penyelidikan dan penyidikan, memberi himbauan kepada korban untuk lebih berhati-hati kedepannya, serta meningkatkan kinerja serta fungsi kepolisian.
2. Kendala yang dihadapi kepolisian dalam penanggulangan tindak pidana penipuan *online* di wilayah hukum Polresta Padang adalah kurangnya sumber daya manusia, kurangnya dana operasional serta sarana dan prasarana dalam penyelidikan dan penyidikan, kurangnya kesadaran hukum masyarakat karena kurangnya kepercayaan masyarakat terhadap aparat kepolisian serta takut untuk mengeluarkan biaya dalam menangani kasus penipuan *online* yang dialaminya, serta kurangnya kerjasama pihak terkait seperti Bank dalam membantu aparat kepolisian untuk mencari si

pelaku. Berikut beberapa upaya yang bisa mengatasi kendala tersebut diantaranya meningkatkan sumber daya manusia di kepolisian, menambah dana operasional serta sarana dan prasarana agar cepatnya proses penyelidikan dan penyidikan, meningkatkan kesadaran hukum masyarakat, serta menjalin kerjasama yang baik dengan pihak-pihak terkait seperti bank, Kominfo, ahli bidang IT.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang ditarik dari hasil penelitian yang telah penulis lakukan, maka penulis memberi saran-saran sebagai berikut :

1. Disarankan kepada aparat kepolisian Kota Padang agar lebih banyak dan terjadwal dalam melakukan sosialisasi kepada masyarakat untuk menambah pengetahuan dan kesadaran masyarakat sehingga banyak terhindar dari berbagai modus penipuan *online*.
2. Disarankan kepada aparat kepolisian Kota Padang untuk menambah sumber daya manusia yang memiliki kemampuan IT lebih banyak agar kasus ini mudah terselesaikan.
3. Disarankan kepada aparat kepolisian Kota Padang untuk segera menyediakan dana operasional lebih dan menambah sarana dan prasarana agar kasus dapat terselesaikan dengan waktu yang cepat.
4. Disarankan kepada aparat kepolisian Kota Padang untuk tetap menjaga hubungan baik antar pihak terkait agar kasus tindak pidana penipuan *online* dapat terselesaikan dengan lancar.

